
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese schlug vor, diesen ständigen Tagesordnungspunkt künftig nur bei 
Bedarf auf die Tagesordnung zu setzen, da es auch dieses Mal nichts Neues zu berichten gebe.  


